

Actualités - Archives

Le casse-tête du logement

« Un parc de logements n'est pas quelque chose de figé. Il évolue », décrit Christian Boyer, co-fondateur de la société Urbalterre chargée en 2016 par la Deal (direction de l'environnement, de l'aménagement et du logement) de mener une étude ayant trait aux besoins en logements de la Guyane pour les dix prochaines années. La restitution de cette étude avait lieu hier matin à Cayenne. L'estimation se situe aujourd'hui entre 4 400 et 5 200 logements par an, pour la prochaine décennie. Loin....

...

Lire la suite :

<https://www.franceguyane.fr/actualite/economie-consommation/le-casse-tete-du-logement-353871.php>

LES ARTICLES LES + LUS

1. Choc frontal sur la RN1 : 6 blessés dont 1 bébé
2. Narcotraffic : la boîte de Pandore sera-t-elle ouverte au Suriname ?
3. Tentative de meurtre : le neveu attaque son oncle d'une dizaine de coups de couteau
4. La route de Saint-Jean bloquée depuis ce matin par les habitants en colère
5. Suspicion d'infections à la variole du singe en Guyane